



みち

光市立三井小学校
第 8 号



2017. 10. 31 発行

あいさついっぱい 光る街



光市では約15年前、あいさつ運動推進のためにあいさつ標語やシンボルマークを募集しました。そこで選ばれた推進標語が「あいさついっぱい光る街」です。光市をあいさつでいっぱいの街にしようという運動は、今も継承され、市内各地区で活発にあいさつ運動が展開されています。

本校におきましても、あいさつができる児童の育成のために、「校門付近で ちょぼらの家前に並ぶ児童が育てたサルビア」の月2回の朝のあいさつ運動」「毎月第2週のあいさつ週間」「運営委員会による毎朝の各教室あいさつ回り」「代表委員会であいさついっぱいの学校にするための話し合い」などを行っています。

ところが、児童の実態は・・・といえますと、あいさつのできる子とあまりできない子、ほとんどできない子に分けられます。10月の学校運営協議会でも児童のあいさつに課題があるとご指摘をいただきました。協議会では、大人もあいさつができていないのではないかという厳しい意見も聞かれました。みなさんはいかでしょうか？

人の心を開く窓と言われるように、人と人をつなぎ、良好な人間関係を築くことができるあいさつ。相手がしないからしないのではなく、『自分からあいさつをする』という積極的なスタンスであいさつができると、人間関係に幅ができ、きっと楽しい毎日になるでしょう。私たち大人から子どもたちや地域の方々にも積極的にあいさつをしていきませんか。みんなで、『あいさついっぱい 光る三井地区・学校』にしていきたいと思います。

光市花壇コンクール 優良賞

本校は花いっぱい運動に永年取り組んでいます。潤いと活力を生む学校環境づくりと、花を育てる活動を通して、児童の優しさ、生命尊重などの豊かな心の育成をめざしています。

児童は、夏の花の種まきを縦割り班で行い、発芽した小さな苗を黒ポットに移植しました。そして、そこで育った苗を花壇に植えていき、その後は、水やりや草抜き、花摘などの作業を夏の暑い時期にがんばりました。夏季休業中は、学校当番が中心になって猛暑の中、作業をしました。

本校の花壇の花いっぱい慣れている児童ですが、広い花壇に美しく咲いたたくさんの花を見て、感動したり、心が癒やされたり、感傷的になった人もいたようです。

このような児童が作り上げた花いっぱい花壇が賞を受けたことはたいへん喜ばしいことです。今後も「花いっぱいの学校」の伝統を受け継いでいきます。



アサギマダラが飛来！！

昨年、5年生が植えたフジバカマが大きく育ち、花を咲かせました。その花の臭いに誘われ、旅する蝶「アサギマダラ」が10日に3頭飛来し、フジバカマにとまり、羽を休めていました。その後も数頭飛来しましたが、今は姿を見せていません。本校に飛来したアサギマダラは、沖縄か台湾でその美しい姿を多くの人たちに見せていることでしょう。



重要なお願い

個人情報保護のため、授業参観日での児童や教職員の動画撮影はご遠慮ください。撮影された動画がネット上に流れ、トラブルが発生したという事案があります。11月は、18日(土)に家族参観日、28日(火)に校内持久走大会があります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

12月の主要行事予定

- | | |
|-----------------------|----------------------------------|
| 1日(金) 口座振替 現金集金日 | 4日(月) 委員会 |
| 6日(水) 交流学习(3年) 6時間授業日 | 7日(木) スクールカウンセラー来校 |
| 8日(金) 防災教室(午後) | 11日(月) スポーツ講演会・スポーツ集会(10:00~) |
| 12日(火) 縦割り班遊び お話会 | 14日(木) 小中合同学校保健安全委員会(島田中) |
| 15日(金) 天体教室(4年) | 20日(水) 地区児童会 一斉下校 |
| 22日(金) 全校集会 | 25日(月) 冬季休業 |
| 28日(木) 公務納め | 12月29日(金)~1月3日(水) 学校は年末・年始の休日です。 |

